



[Emprendedores](#) [Noticias](#)

Sólo 20% de mexicanas empresarias en nuestra economía

13 marzo, 2019 Redacción 0 comentarios [Coparmex](#), [Coparmex Metropolitana](#), [emprendedoras](#), [Sylvia Sánchez Alcántara](#)
México ocupa el lugar 41, a nivel mundial, en la participación de mujeres emprendedoras en la economía, con 20.6% del sector, aseveró la publicista Sylvia Sánchez Alcantara, cuando el aumento de empresarias podría generar más de 100 millones de pesos a la economía nacional.



La creadora de la campaña “Que no te vean la cara de what” ofreció la charla “No te traiciones” a mujeres empresarias de la Coparmex Metropolitana, en Tlalnepantla, para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.



Acompañada por Edgar Castro Cid, presidente de la asociación patronal, la esposa del dirigente Guadalupe Díaz y la responsable del sector femenino, Blanca Valdez, la impulsora del movimiento RetoFemenino afirmó que 70% de las mujeres emprendedoras en el mundo carecen de fuentes de financiamiento para sus proyectos.

Por su parte, Edgar Castro Cid reconoció que la agrupación seguirá insistiendo en lograr condiciones de equidad laboral para las mujeres y mejorar su capacitación para incorporarlas en el mundo de los negocios.

La conferencia fue patrocinada por Ci banco, GIN Group, PromoVal, Seal, ap inmobiliaria.